
Обращение Сон Джин ним к членам Церкви 
27 июля 2008 г. 

 
Добрый день. Вы все уже слышали новости о катастрофе вертолета. Мы 

благодарны вам за ваши молитвы, за слова участия и надежды.  

Я хочу просто поделиться с вами своими первыми впечатлениями о том моменте, 

когда мы впервые услышали об инциденте с вертолетом, в котором находились 

Истинные Родители, члены Семьи и наши братья и сестры.  

Мы приехали в госпиталь, вошли в палату, где находился Отец. Он лежал в 

постели, в комнате было темно. Я подошла к Отцу и спросила его: «Как такое могло 

случиться?» В тот момент я плакала от волнения, Отец взял мою руку и сказал: «Не 

плачь и не переживай». Затем он стал утешать меня и произнес: «Это воистину чудо, 

Бог защитил нас. Не плачь. Это был удивительный день».    

Из-за того, что Отец утешал меня и выглядел хорошо, я была очень благодарна, 

ведь все завершилось благополучно, никто не пострадал. В тот момент Мамы в палате 

не было: она проходила обследование с помощью компьютерной томографии. Отец 

не прекращал задавать вопросы о том, все ли в порядке с остальными членами и 

каково состояние Мамы. Затем он попросил меня взять его за руку и побыть с ним до 

прихода Мамы.  

Я почувствовала внутри: «О, с Отцом, должно быть, все в порядке, раз он не 

жалуется на боль». Все же я сказала ему: «Папа, после того, как прошел шок от 

аварии, если у тебя что-то болит, пожалуйста, скажи об этом, нам нужно знать, 

потому что только так мы сможем помочь тебе», но Отец ответил: «Со мной все 

хорошо. Но где все остальные? Помогайте остальным. Убедитесь в том, что каждому 

оказана надлежащая помощь. Проверьте, все ли благополучно с Мамой».  

В тот момент в больнице было не очень много врачей, поэтому все, кто был, 

направились в палату к нашей сестре, больше всех пострадавшей при крушении 

вертолета. Из всех пассажиров и членов экипажа никто не погиб, это было настоящее 

чудо, но этой сестре досталось больше всего. Поэтому все врачи собрались вокруг нее. 

Даже Отцу и Маме первая помощь была оказана позднее, т.к. Истинные Родители 

хотели, чтобы врачи занялись вначале не ими, а братьями и сестрами.  

Когда Мама вернулась, она нуждалась в том, чтобы о ней позаботились, поэтому 

Отец остался возле нее, как будто был совсем здоров и не чувствовал никакой боли. 

После того как стало ясно, что никто серьезно не пострадал, и Истинные Дети вышли, 

чтобы поприветствовать Истинных Родителей, мы сказали Отцу: «Отец, со всеми 

пассажирами  все в порядке, и это просто чудо, что все так закончилось». Только 

после этого выяснилось, что состояние Отца не такое уж хорошее, что он испытывает 

боль. Последствия от падения с высоты в четыре этажа не прошли даром ни для кого. 

Все испытывали боль от падения вертолета, но Отец не открывал своего состояния, 

пока не убедился, что со всеми все более или менее хорошо. Он хотел, чтобы другим 

помощь была оказана раньше, чем ему. Вот такое у Отца сердце, вот такое сердце у 

Истинных Родителей. С таким отношением они прожили всю жизнь. Истинные 

Родители скрывают свою боль для того, чтобы первая помощь была оказана другим. 

(Сон Джин ним вытирает слезы с глаз).  
Жизнь Отца – это всегда жертва. Вы все поддерживали его. Вначале вы все 

стали его детьми. Отцу много раз приходилось оставлять своих родных детей, чтобы 

служить детям типа Каина и спасать мир. Отец всегда, всегда, несмотря ни на какие 
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обстоятельства, ни на что, на первое место ставит волю Бога. Даже когда врачи 

говорят, что он должен отдохнуть, что он должен лежать, чтобы быстрее поправиться, 

Отец продолжает выполнять условие Хундокхве. Он говорит: «Важнее всего Слово. 

Важнее всего члены. Мы должны толкать мир (к изменениям)». Отец постоянно 

говорит это.  

Много раз для меня и для членов нашей семьи осознание того, какими людьми 

являются Истинные Родители, буквально открывало глаза на мир. Даже находясь в 

критическом положении, Истинные Родители не думают о себе, но думают о других 

людях, думают о мире. Отцу уже 89 лет. Мать родила 14 детей и всю свою жизнь 

следовала за Отцом. Что бы вокруг ни происходило, такой останется их миссия до 

конца их дней. Таково сердце Истинных Родителей, о котором мы свидетельствуем 

как члены Истинной Семьи.  

В результате катастрофы вертолета все до единого члены Истинной Семьи, 

разбросанные по всему свету, прибыли сюда, чтобы быть вместе с Истинными 

Родителями. Несмотря на запрет врачей, которые настаивали на том, чтобы мы не 

входили к Истинным Родителям и дали им отдохнуть, когда мы все-таки входили в 

палату к Отцу, он вставал и, невзирая на боль, начинал учить нас. Он делал 

Хундокхве в течение трех часов. Даже когда в кровати его трясло от боли, увидев нас, 

он говорил, что должен нас наставлять. Даже, несмотря на то, что мы говорили: 

«Отец, пожалуйста, отдохни, пожалуйста, лежи, не вставай, так ты сможешь поскорее 

поправиться» и «Нам всем очень важно заботиться о тебе и о Маме», он начинал 

сердиться и кричать на нас, говоря: «Послушайте меня. Это очень важно. Это 

послание очень важно». Видя это, мы все начинали чувствовать себя единой семьей и 

понимали, насколько важным является это послание. Я хотела бы поделиться этим 

посланием с вами.  

Самое важное, о чем Отец постоянно говорил нам, заключается в следующем. 

Победа в провидении может быть достигнута лишь если мы сохраним единство как 

одна семья.          

Посмотрите на то, каким образом Отец всю свою жизнь служил миру. Его 

служение было основано на единстве с Богом. Все мы являемся братьями и сестрами, 

все мы унаследовали слово Истинных Родителей и уже знаем, что такое Истинная 

Любовь, Истинная Жизнь и Истинное Родословие, о которых нам говорили Истинные 

Родители. Все мы знаем, что должны находиться в вертикальном единстве с Богом 

через создание четырехпозиционного основания. До сих пор все, что мы получаем, 

приходит к нам от Истинных Родителей. Мы получили Слово, мы получили спасение, 

мы получили истину – это огромное богатство. Более того, мы получили жизнь 

Истинных Родителей, потому что они, даже находясь на гране перехода в духовный 

мир, все время, не переставая, отдают и отдают нам истину.       

Что особенно важно в нашей жизни, о чем постоянно говорят Истинные 

Родители? Они подчеркивают важность единства мужа и жены в семье. Но благодаря 

чему достигается такое единство? Благодаря единству души и тела каждого супруга и 

их личного единства с Богом. Кроме того, важно наше единство с общемировой 

миссией Отца, с миссией построения моста/туннеля. Что это означает? Это означает 

объединение всех миров воедино. Это значит объединить все, что было разделено 

сатаной, в единое целое. Когда Отец подчеркивает важность всех этих вещей, он 

говорит о том, что нам нужно объединиться как членам одной семьи (не просто по 

родственному принципу), объединить первое и второе поколения нашего Движения и, 
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двигаясь вперед, субстанциально воплотить наследие Отца. (Сон Джин ним вытирает 

слезы). 

Подумайте о тех удивительных уроках истинной любви, которые нам всем давал 

Отец, когда благословлял браки между корейцами и японцами, бывшими врагами, 

которые терпеть друг друга не могли. Все эти удивительные проекты, которые за 

свою жизнь осуществил Отец, имели своей целью выявить и проявить то, что 

называется истинной любовью и единством. Именно из этих слагаемых складывается 

понятие мир (т.е. не война), которое может спасти наш мир.  

   Наши просьбы к Отцу, чтобы он остановился и отдохнул, не увенчались 

успехом. Он продолжал говорить. Все, кто собрался тогда вокруг Истинных 

Родителей, там была и старшая сестра Ин Джин ним, приехали также Ын Джин ним, 

Ё Джин ним, Ён Джин ним и Джон Джин ним, старший брат Квон Джин, Хён Джин, 

Хёнг Джин и Кук Джин, мы все собрались там, чтобы услышать слова единства. Уже 

много лет мы не могли собраться все вместе как члены одной семьи. Все вы знаете о 

том, как важно порой бывает объединиться друг с другом, собраться всем вместе, как 

членам Церкви… у нас всех есть такая потребность... В свое время у нас не было 

возможности часто видеться с Истинными Родителями, т.к. большую часть времени 

они проводили с членами Церкви… (Сон Джин ним утирает слезы). Благодаря тому, 

что мы все сейчас собрались вместе, мы осознали, что не исполнили своей миссии. 

Нам по-настоящему совестно перед Истинными Родителями за то, что мы не смогли 

осознать этого раньше и не смогли помочь им, потому что были еще молодыми, 

незрелыми людьми.   

После того, как в тот день Отец во время Хундокхве говорил нам о 

необходимости единства, мы отправились к месту аварии вертолета. То, что мы 

увидели там, нас буквально потрясло. Мы не могли поверить, что только что видели 

Истинных Родителей, сидящих перед нами живыми! До этого у нас не было ни 

малейшего представления о том, что пережили Истинные Родители, но когда мы 

оказались на месте катастрофы, мы действительно поняли, какое это чудо, что все 

пассажиры вертолета остались живы.      

Мы поняли, что Бог действительно защитил наших Истинных Родителей. Мы 

поняли, что наши братья Хьо Джин ним, Хын Джин ним и Ён Джин ним, а также все 

члены нашей семьи, перешедшие в духовный мир, особенно наш старший брат Хьо 

Джин ним, сделали все возможное, чтобы спасти Истинных Родителей. Некоторые 

наши члены, которые были участниками той катастрофы, даже говорили, что видели 

Хьо Джина перед тем, как вертолет начал падать. Оказавшись на месте крушения, 

понимаешь, что это воистину чудо, что все уцелели. Там стоит одно дерево в форме 

буквы ”Y”, которое спасло вертолет и всех его пассажиров от неминуемой гибели. 

Имя Ён Джин нима начинается как раз с этой буквы. В тот момент мы очень ясно 

ощутили, насколько действенной была помощь наших братьев и сестер из духовного 

мира, которая спасла Истинных Родителей в тот роковой момент.  

После слов Отца о том, что нам нужно жить как одна единая семья, мы поняли, 

что наша неспособность объединиться, наша неспособность жить ради других, следуя 

учению Отца, стала причиной того, что Истинным Родителям приходится идти путем 

большего искупления. Мы осознали, что до сего дня не смогли полностью 

унаследовать победу Истинных Родителей. Истинные Родители прошли через 
огромное количество препятствий и пережили в своей жизни немало трагедий, 

поэтому очень печально осознавать, что мы можем чему-то научиться лишь после 

того, как случилась очередная трагическая история. Тем не менее, мы должны 
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двигаться вперед с надеждой и с огромной благодарностью Богу и всем нашим 

братьям и сестрам в духовном мире и, конечно, самим Истинным Родителям. Мы 

должны еще раз вспомнить то, чему они нас учили, еще раз проникнуться тем, в чем 

их миссия на земле.     

Мы должны защищать их миссию и помогать в ее осуществлении. Мы должны 

вложить все наши силы, все наши ресурсы в это дело, мы должны посвятить всю 

нашу жизнь до конца в едином духе. Именно это мы поняли, собравшись все вместе, 

как одна семья. Сейчас здесь я делюсь с вами своими переживаниями и осознаниями 

и молю вас, как членов единой семьи, поделитесь этим сердцем и этими словами, 

которые Отец, превозмогая боль, сказал нам, с остальными братьями и сестрами, 

донесите эти слова до ваших семей и сделайте послание Отца о единстве и 

жертвенности центром вашей жизни, живите в соответствие с ними.  

(Говоря это, Сон Джин ним вытирает слезы). 

После того как мы услышали и пропустили через себя это послание о единстве, 

которое Отец дал нам в то утро, мы собрались все вместе на обед как одна семья. Я не 

уверена в том, что многие из вас знают, кто мы такие, поскольку Отец дал нам 

миссию учиться в Америке, чтобы в будущем развивать эту страну. Но вы все знаете 

Хён Джин нима, который уже выступал здесь перед вами. Хён Джин без устали 

толкает провидение на всемирном уровне, знакомя людей с Истинными Родителями. 

Эту миссию он получил после того, как закончил свое обучение в США. Брат Кук 

Джин ним отвечает за финансовое основание нашего Движения. Для тех, кто его 

плохо знает – он выступал здесь вчера. Каждый день он буквально жертвует собой. 

Мы живем вместе с ним в Ханнамдон, поэтому имеем возможность видеть его 

ежедневно. Он постоянно озабочен тем, как сохранить основание и ценность 

Корейской Церкви, как спасти и как поддерживать финансово миссию Отца, чтобы 

его цель о единстве людей всего мира была достигнута. 

Как вы знаете, недавно Хёнг Джин ним был назначен на пост президента 

всемирной Церкви Объединения, центр которой расположен в Корее. Все это время 

здесь, в Корее, он дает свои службы. Хёнг Джин ним действительно является 

духовным центром (почему Отец и поставил его на эту позицию), но не только для 

членов, которые встречаются с ним, для всей нашей семьи он является источником 

духовного руководства. Несмотря на то, что Хёнг Джин ним наш младший брат, по 

внутренним вопросам, по вопросам сердца, он приходится нам старшим братом.      

Все мои сестры, которые учились в Америке, а теперь живут там, приехали 

вчера сюда, чтобы в эти дни быть с Истинными Родителями. Ин Джин ним сейчас 

занимается Манхеттен-центром (звукозаписи), чтобы сохранить наследие Хьо Джин 

нима. Вы знаете, насколько она любит его. Сейчас это ее миссия. Она действительно 

проделала большую работу, чтобы защитить этот центр и одновременно 

модернизировать его, так что сейчас он не просто существует, но и приносит прибыль. 

Я хочу сказать большое  спасибо ей и всем моим братьям и сестрам. Ын Джин ним 

прилетела в Корею только на один день, т.к. ей нужно возвращаться, чтобы 

заботиться о детях. В этот свой единственный день она кормила Истинных Родителей 

и помогала им во всем. Это был первый раз в нашей жизни, когда мы все вместе были 

с Истинными Родителями и служили им.  

Мы также благодарны за всю вашу любовь. Мы чувствуем огромную 

признательность всем нашим лидерам и простым членам, кто все эти годы вместо нас 

служил и заботился об Истинных Родителях. Мы приносим наши извинения всем вам 

за то, что вам стольким пришлось пожертвовать, за то, что вы прошли тяжелейшим 
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путем, служа и любя Истинных Родителей. Мы, как члены Истинной Семьи, 

выражаем всем братьям и сестрам огромную благодарность. Я осознаю, что да, 

правильно, мы должны взять на себя ответственность, мы должны высоко оценить 

вашу работу и работать вместе с вами. В этом заключено наше сердце и наша 

благодарность вам. Очень часто единственное, что мы могли сделать, это хранить 

надежду и истинную любовь по отношению к каждому брату и каждой сестре, 

которые всю свою любовь отдали Истинным Родителям. За то, что вы так любили 

наших Истинных Родителей, единственное, что мы можем сделать, это воздать вам 

должное и постараться вернуть вашу любовь сторицей, любя вас также сильно, как и 

вы любили Истинных Родителей, а также принести свои извинения за то, что не 

показываем в жизни такого же стандарта.    

Как одна семья мы собрались за обеденным столом. Очень трудно собрать всех 

вместе в одно и то же время, но в этот раз нам удалось это сделать. Мы сидели и 

делились своими переживаниями. Такое действительно очень редко случается. Все 

братья и сестры, старшие и младшие, поддерживали друг друга, никто не ставил себя 

на первое место. Все потому, что у нас есть общие Истинные Родители. 

В тот день мы все решили, что наши жизни нам не принадлежат. Мы должны 

жить ради Истинных Родителей. Мы должны жить ради Церкви. Мы должны 

выполнить послание Отца, наследовать его родословие и быть достойными его 

наследия. Мы должны защищать Истинных Родителей. Нам нужно создать место, в 

котором мы могли бы служить и прославлять Истинных Родителей, где мы могли бы 

распространять слово Истинных Родителей, продолжать их труды, а также защищать 

их, потому нам хорошо известно, что сами Истинные Родители никогда не 

остановятся в своей миссии. Они не прекратят работать. Они всегда готовы отдать 

свою жизнь ради спасения мира и будут делать это при любом физическом состоянии. 

Все эти годы они так и живут. Все эти годы, используя вашу помощь и жертвенную 

жизнь, они жили ради спасения мира.      

Мы осознали, что это наша миссия, что наш сердечный долг в том, чтобы 

выполнять ее ради Истинных Родителей, в том, чтобы защищать и создавать будущее 

нашей Церкви, будущее всех вас и ваших детей. Мы очень многим обязаны вам, 

поскольку члены первого поколения также как и Истинные Родители вынуждены 

были жертвовать своими детьми. У нас общее сердце, т.к. все мы пережили схожий 

опыт. Все мы – братья и сестры. Много раз Истинные Родители собирали всех нас 

вместе как членов одной семьи. Здесь нет тех, кого я не могу назвать своим братом 

или своей сестрой. Все лидеры, присутствующие здесь, мои братья, мои старшие 

братья и сестры. Имея такое сердце почтительности, мы можем понимать друг друга 

без слов. Двигаясь вперед, мы вынуждены просить вашей помощи, вашего полного 

участия в провидении, ваших знаний и вашей поддержки Истинных Родителей и 

Истинной Семьи. Мы просим поддержать Истинных Родителей в их работе, чтобы та 

миссия, та мечта, с которой Истинной Отец пришел на землю, воплотилась в жизнь.  

Когда мы думаем об этой катастрофе, то не можем выразить, насколько мы 

виноваты перед Истинными Родителями за то, что им пришлось пережить подобное 

испытание. Их жизнь была поставлены на карту. Многие думали, что Истинные 

Родители собираются оставить активную деятельность, ведь Отцу уже столько лет. 

Многие говорят, что нужно найти место и построить дом, где бы Истинные Родители 

смогли спокойно отдыхать. Но Отец ни единого дня не провел на отдыхе. Он все 

время в работе, ездит по всему миру. Даже когда он остается здесь, на Чхонпхён, он 

постоянно встречается с лидерами. Отец не может остановиться в работе над 
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провидением Бога, даже несмотря на свой возраст. Вы приехали на Чхонпхён на 

автобусах и знаете, насколько далек и утомителен путь сюда от Сеула, где находится 

аэропорт и все остальное. Истинным Родителям каждый день приходится ездить в 

Сеул, потому что там расположен главный офис нашей Церкви, где собираются все 

лидеры. Все политические и культурные учреждения, всё, что Истинные Родители 

хотят поменять и привести в Божье владычество, находится в Сеуле, поэтому им 

постоянно приходится бывать там. Вы все знаете о том, насколько значимо 

пребывание Истинных Родителей на земле.       

Мы понимаем, что ни Отец, ни Мать не остановятся в своей жизни ради других. 

Мы понимаем, что нам нужно иметь место, святилище для служения Богу не только 

здесь, на озере Чхонпхён, что появилось благодаря подвигу Дэ Мо ним и 

бесчисленным жертвам наших братьев и сестер, но и в Сеуле. Нам нужно создать 

новый центр, с помощью которого можно толкать весь мир вперед и осуществлять 

миссию Отца. Все правительственные структуры, все учреждения культуры, 

искусства и СМИ, расположены в Сеуле. В Сеуле нам нужно иметь центр для 

организации и мобилизации наших членов для служения Истинным Родителям, 

чтобы там они могли получить всю защиту и поддержку, могли жить и работать, ведь 

Сеул - это главный город Кореи, центр всего, что происходит в стране. Также Отец 

подчеркивает, что Корея – это центр для объединения всего мира. Корея – это родина 

Отца.    

Но очень часто мы забываем, что настоящей родиной Отца является не южная, а 

северная часть Корейского полуострова, где сейчас расположена Северная Корея. Из-
за разделения на север и юг Отец не может приехать на свою родину. Многие годы 

Отец сражался с коммунизмом, но, как вы все знаете, Северная Корея до сих пор 

остается коммунистической страной.      

Миссия Истинного Отца и всего нашего Движения, миссии одиночных членов и 

благословленных семей, проекты жизни ради других, проекты по связи с обществом – 

все это сосредоточено в Сеуле. Все наши члены приезжают в Сеул и трудятся там. 

Мы ощущаем насущную необходимость иметь наш штаб прямо в центре Сеула, 

чтобы всем вместе, единым сердцем осуществлять миссию Отца и толкать ее в том 

направлении, где ее ждет успех. В последние годы мы проводили работу в далеких от 

центра города местах, поэтому сегодня мы чувствуем, насколько нам важно иметь 

возможность мобилизовать свои силы прямо  в центре Сеула, чтобы Корея ощутила 

присутствие Отца; мы должны укрепить это присутствие, чтобы весь мир знал о том, 

что это место Отца. В конце концов, дом нашего Движения в центре Сеула необходим 

для того, чтобы активнее развивать провидение Бога.     

Незадолго до инцидента с вертолетом у нас появилась надежда, что мы сможем 

построить здание нашей церкви в Сеуле, которое станет нашим главным домом в 

столице страны. На одной из встреч в Инсу некоторые лидеры сделали 

первоначальный взнос на строительство здания. Истинные Родители сказали, что 

собираются дать еще больше денег для нового здания церкви.  

В тот момент, как мы все потом признались друг другу, мы не придавали этому 

делу большого значения. Но затем, обсуждая этот вопрос в кругу семьи, мы поняли, 

насколько опасно не иметь места для Истинных Родителей, насколько 

безотлагательно мы должны построить их дом в Сеуле. Мы сердцем почувствовали, 

что должны работать в этом направлении. Такие у нас были осознания. Чтобы 

осуществить этот проект, мы должны активно в него включиться, буквально 

посвятить себя его выполнению. Мы должны отдавать и жить ради осуществления 
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изначальной миссии Отца. Мы должны объединиться и укрепить позиции нашей 

церкви в Корее, как самого важного места. Это требуется для того, чтобы изменить 

наш мир, чтобы сделать его одним общим домом.  

Мы должны объединить Северную и Южную Корею. Мы должны воссоздать 

родину Отца, объединив север и юг Кореи. Вот какое чувство мы испытали в день 

нашей общей встречи, вот какую цель и миссию мы поставили.  Мы собрались все 

вместе и давали клятву посвятить себя этой миссии… столько лет мы, потерянные, 

бродили по пустыне, также как и многие наши братья и сестры. Мы страдали на этом 

искупительном пути. Но больше всех страдали Истинные Родители, вся их жизнь 

была свидетельством этого искупления. Мы клялись друг другу в том, что нам нужно 

всем вместе взяться за выполнение этой миссии, лидерам и простым членам, а также 

заботиться о членах нашей Церкви.  

Сердце Хёнг Джин нима требовало не только того, чтобы толкать  членов 

вперед; оно хотело, чтобы мы построили безопасное пристанище для наших братьев и 

сестер. Этот дом должен стать не просто местом, где мы принимаем и служим 

Истинным Родителям. Новый центр должен стать таким местом, куда бы с легкостью 

могли прийти все братья и сестры, где бы они могли тренироваться и учиться, где бы 

мы могли по-настоящему заботиться о наших членах со всего мира, где бы мы могли 

чувствовать себя членами единой церкви.    

С таким сердцем мы проводили свою встречу. Вот чем я хотела  поделиться с 

вами этим утром. Все, что я могу сказать, это то, что я испытываю огромную 

благодарность всем вам, моим возлюбленным братьям и сестрам, и нашим Истинным 

Родителям. И больше всего я благодарю Бога и моих братьев, которые перешли в 

духовный мир, за их помощь по спасению Истинных Родителей, за то, что они 

спасают всех нас и помогают нам понять, сколько всего мы еще не сделали. Мы 

просим у вас прощение за то, что так мало сделали для вас. Мы клянемся перед вами, 

что приложим все свои силы, чтобы жить Истинной Жизнью, в Истинной Любви и 

Истинном Родословии.  

Я видела, как один раз Отец сложил свои руки вот так (показывает) и сказал, что 

нам всем очень важно быть в единстве. «Все в мире стремиться к единству. Вы 

должны не только восхвалять и прославлять Бога, вам нужно хвалить друг друга и 

заботиться друг о друге. Вы не можете (не должны) разделяться, вы становитесь 

сильнее, когда вы вместе», - сказал Отец.  

Я хотела бы попросить вас после того, как Ён А Ним закончит перевод, взяться 

за руки всем вместе, всем братьям и сестрам, чтобы Хёнг Джин ним мог прочесть 

заключительную молитву, чтобы мы смогли дать клятву о том, что объединимся, 

чтобы мы могли пообещать жить таким образом, чтобы Истинным Родителям не 

пришлось больше страдать; дать клятву в том, что мы выполним миссию Истинных 

Родителей и прославим их. Вот о чем я хотела бы вас попросить. Пожалуйста, 

поймите это. Мы еще раз приносим вам свои извинения и свою благодарность.  

 

Камсахамнида, спасибо.  

  

Аплодисменты и молитва Хёнг Джин нима.  

 

 


